

21373 - Besarse los pulgares cuando el nombre del Profeta es mencionado es una innovación

Pregunta

¿Debemos besar nuestros pulgares cuando alguien menciona al Profeta (Pbsce)?

Respuesta detallada

Alabado sea Allah.

Tanto como nosotros sabemos, no hay ningún reporte auténtico proveniente del Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) que cuando el mu'ádzin dice "ash hádu ánna Muhámmadan Rasul Allah", nosotros debamos besar nuestros pulgares y por eso, hacerlo es una innovación (bid'ah). Pero sí se ha probado que el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: "Quien fuera que introduzca algo inventado en este, nuestro asunto (el Islam), o que no sea parte de él, le será rechazado". Y Allah es la Fuente de toda fuerza. Que Allah bendiga a nuestro Profeta Muhámmad.